
Ata Sessão 14 de agosto de2023

Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,
Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB, Luis
Augusto Bittencourt - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a Presidência do Yice - Presidente e

Vereador Renan Delabary - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Orgânica e
Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente solicitou que o Secretário
da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente: REQAERIMENTO 05/2023 - Requer que seja
realizada Sessão Solene em homenagem ao 40" aniversário do Escritório de Leilões - Clínica Remates
.Autoria: VEREADOR RENAN DELABARY - PP - LNDICÁÇÃO 52/2023 - Que seja realizado estudo
para a construção de uma boca de lobo no final da rua Bráulio Brandão, próximo à entrada do Ginásio do
Olaria. Autoria: VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 154/2023 -
Que seja infonnado se há previsão para limpeza e çolocação de aterro a fim de viabilizar um local
adequado para caminhada em toda a extensão da Avenida José Cacildo Delabary; Autoria: VEREADOR
NENÊ BRITO - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 155/2023- Que seja informado se a previsão para
construção de banheiro na residência situada na Rua Dom Bosco no 117, Bairro Dr. Breno bulcão.
Autoria: VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO 156/2023 - Que seja
informado em que situação se encontra o Micro-ônibus que faz a manutenção da eliminação pública em
nosso municipio. Autoria: VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMÁÇÃO
157/2023 - Qrre seja informado se a previsão para instalação da nova UBS da Olaria no prédio da antiga
escola Dr. Crispim Raymundo de Souza. Autoria: VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO
DE INFORMAÇAO 158/2023- Que seja informada qual a previsão de canalização da sanga que corta a
avenida 9 de Maio em direção ao Bairro Poty Medeiros e possa por diversos terrenos; Que seja
informado qual a previsão de reparo na via que se encontra com um buraco na Avenida 9 de Maio, mais
precisamente após a distribuidora de bebidas Pacífico's Bar; Que seja informada qual a previsão de
instalação de braço de iluminação na via paralela à avenida 9 de Maio, trecho que vai do Mercado do seu
Auri Bitencourt até entrada da Vila Poty Medeiros.Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO DE
INFORAMAÇÃO 159/2023-Que seja informada qual a previsão de reforma da escadaria em direção
Gruta Nossa Senhora de Lourdes, que estão com degraus deteriorados dificultando a acessibilidade de
pedestres e turistas que circulam no local.Autoria: Vereador Neto Viana - PT; PEDIDO
INFORMAÇ,4O 160/2023- Que seja informada qual a previsão de instalação de contêiners, lix
comunitarias nos seguintes pontos: Bairro Dr. Breno bulcão, próximo ao ginásio poliesportivo da Olaria;
Avenida 9 de maio, abaixo do Lar Gás, início da avenida; Bairro Promorar, próximo à Quadra de
esportes; Bairro Cohab, próximo ao centro comunitário; Vila Isabel, próximo ao ponto de ônibus;Vila
Bulcão, entre o campo de futebol e a rua tenente João Maria Pinheiro.Autoria: VEREADOR NETO
VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 146/2023 - Que seja providenciado encascalhamento e
patrolamento na loçalidade da estrada do Rincão da cruzinha. Autoria: VEREADOR ADILSON SEIXAS

PDT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 147/2023-Que seja providenciado encascalhamento e
patrolamento na localidade da estrada que leva ao Cerro Formoso das Cordilheiras. Autoria:
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDENCIÁS 14s/2AX - Que sejam
realizadas vistoria reposições de lâmpadas nos postes da Rua Baráo do Rio Branco. Autoria: Vereador
Nenê Brito - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIÁS 149/2023 - Que sejam feitas as seguintes adequações
na infraestrutura e no trânsito da Rua Osvaldo Araúa: Placas de sinalização de redução de velocidade e
travessia de pedestres; Placa de sinalização de descida íngreme e curva acentuada; Que seja feita a
instalação de uma rede de esgoto na via, pois conforme fotos em anexo, o esgoto coÍTe a seu aberlo,
podendo causar doenças e acumular mosquitos e outros animais prejudicando a saúde dos munícipes.
Autoria: VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 150/2023 - Que sejam
Íeitas as seguintes manutenções no trecho sem pavimentação da Rua Neide pires Figueiredo, Bairro
Olaria; Manutenção da via com patrola e Rolo compactador; Instalação de braços de iluminação, pois o
trecho possui apenas um ponto de ilurninação.Autoria: VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIAS líll20?3 - Que seja feita a manutenção do esgoto que se encontra na travessa
paralela, a creche professora Noêmia Nogueira Teixeira, em esquina com a rua Dom Bosco, seguem fotos
em anexo. Autoria: VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROWDÊNCIAS 152/2023 - Qu"
sejarn tomadas as devidas providências visando propiciar melhores condições de trafegabilidade à Rua
João Cândido Esquírio, bem como, seja realizada a limpeza e instalação, no mínimo, de goleiras na
quadra localizada nesta mesma rua. Autoria: VEREADOR RENAN DELABARY - PP; PEDIDO DE



PROVIDENCIÁS 153/2023 - Que seja realizado o levantamento dos materiais para curativos faltantes na

UBS Promorar e posteriormente enviados à UBS, possibilitando assim a continuidade dos atendimentos.
Autoria: VEREADORA EVA MESA - MDB. GRANDE EXPEDIENTE : Vereador Guto Bittencourt
- PP- agradeceu a palavra; Vereador Dimmy Alves - PP -agradeceu a fala; Vereadora Eva Mesa -
PMDB - desejou uma boa tarde ao senhor Vice-Presidente e Vereador Renan Delabary - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa e aos visitantes presentes. Desejou um ótimo dias dos pais a todos.
Vereador Clemar Biaggi - (careca) PTB agradeceu a palavra; Vereador Neto Viana - PT - desejou
uma boa tarde ao senhor Vice- Presidente e Vereador Renan Delabary - PP, aos colegas vereadores,
assessoria da casa e aos demais presentes. Deixou um feliz dias dos pais a todos os pais em nosso
municipio, uma data importante para as familias. Falou da alegria em estar representando os lavrenses
aqui nesta Casa Legislativa, onde a Bancada do PT foi reaberta paru atender as reivindicaçãoes dos

munícipes. Relatou sobre a Segurança Alimentar no municipio de Lavras do sul. Tmbém falou das

próximas pauüas que serão debatidas nesta Casa Legislativa. Também fez a leitura das respostas
recebidas das matérias apresentadas em sessões ordinárias. Relatou sobre sua agenda no dia 1 1. Vereador
Nenê Brito - PDT- agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas- PDT- desejou uma boa tarde ao

senhor Vice- Presidente Renan Delabary - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e aos

presentes em plenário. Logo iniciou sua fala lendo a palavra de Deus. Desejou feliz dia dos pais a todos
os pais. Tammbém falou sobre a rcvitalização da quadra no bairro Promorar. Falou sobre a Lei que foi
aprovada com emendas. ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI L72An - Parecer n"08/2023 *
Comissão de saúde, meio ambiente bem estar aniaml e assistência social. Em apreciação o Projeto de Lei
em regime de votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI 18/2023 - Parecer
n'0912023 - Comissão de saúde, meio ambiente, bem estar animal e assistência social. Em apreciação o
Projeto de Lei em regime de votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI
lgZUn - - Parecer rf 1012023 - Comissão de saúde, meio ambiente, bem estar animal e assistência social.
Em apreciação o Projeto de Lei em regime de votação o Projeto foi aprovado por unanirnidade.
REQUERIMENTO 0512023 - em regime de votação, após apreciação aprovado o Requerimento após as

explanações dos vereadores e com a ausência do Vereador e Presidente Juliano Confisco; INDICAÇÃO
5212023 - em regime de votação após as explanações dos vereadores, a Indicação foi aprovada com a

ausência do Presidente e vereador Juliano Confisco. CQNSIDERACOES FINAIS: Vereador Dimmy
Àlves - PP -Vereador Guto Bittencourt - PP deixou seu registro pelo dia dos pais no dia de ontem.
Agradeceu ao Secretário Cadico e o Prefeito Sávio onde foi atendido o Pedido de Providências.
Vereadora Eva Mesa - PMDB - agradeceu a fala; Vereador Clemar Biaggi - PTB - ponderou a sua
fala a respeito que falaram que eu Vereador Clemar iria cortar o aumento do vale para os servidores, e

relatou sobre as diárias. Deixou os cumprimentos ao dias dos pais a todos. Yereador Neto Viana- PT-
fez um reforço ao número da ouvidoria 559970A3985 do mandato vereador Neto Viana, para enviar as

reividicações dos munícipes. Efez relato de suas matérias apresentadas na sessão de hoje. Logo desejou
uma ótima semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT - agradeceu a fala; Vereador Adilson Seixas -
PDT - agradeceu apalavra; O Vereador e Vice - Presidente Renan Delabary- PP Nada mais havendo
tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estâo gravadas em
áudio em sua integra e publicadas no (youtube). O senhor Vice-Presidente agradeceu a presença de todos
e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino
Silveira" da Câmara de s de Lavras do Sul, 14 de agosto de2023

V s Augusto Bittencourt
" Secretário Presidente
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